
CHIHUAHUA, CHIH. 04 FEBRERO 2016 

ACTA DEL CLAUSTRO DE MAESTROS 

 

Siendo las 17:15 horas se da inicio la Sesión Ordinaria del semestre enero – junio del 2016, del H. 
Claustro de Maestros. 

BIENVENIDA Y PRESENTACIÓN. 

DR MOISÉS BASURTO SOTELO, DIRECTOR DE LA FACULTAD DE CIENCIAS AGROTECNOLÓGICAS,  
INDICA EL CAMBIO DEL ORDEN DEL DIA 

SE VOTA POR UNANIMIDAD EL CAMBIO 

SE INFORMAN LOS ACUERDOS DE LA SESIÓN ANTERIOR 

SE DA LA BIENVENIDA A MAESTROS NUEVOS 

ELECCIÓN DE CONSEJEROS UNIVERSITARIOS Y TÉCNICOS 

EL DIRECTOR DA LECTURA A LOS ARTÍCULOS PERTINENTES 

EL DR JULIO LOPEZ TOMA LA PALABRA Y COMENTA LA IMPORTANCIA DEL RUMBO QUE LA 
FACULTAD HA LLEVADO, COMENTA ALGO DE HISTORIA DE LA FACULTAD Y MENCIONA EL SENTIDO 
DE UNIDAD QUE SIEMPRE LA FACULTAD LA HA ANTECEDIDO. 

DR. JULIO CESAR LÓPEZ DÍAZ 
CONSEJERO UNIVERSITARIO 
 
DR. JUAN MANUEL SOTO PARRA 
SUPLENTE 
 
 
M.A. MIGUEL ÁNGEL PIÑÓN MIRAMONTES 
TITULAR DE LAA 
 
M.F. ELIZABETH VILLALOBOS PÉREZ 
SUPLENTE 
 
 
DRA. ROSA MARÍA YÁÑEZ MUÑOZ 
TITULAR DE IPCH/IH 
 
M.C. LORENZA ESTHER MARTÍNEZ ESCUDERO 
SUPLENTE  
 
 



M.S.M. ARWELL NATHAN LEYVA CHÁVEZ 
TITULAR DE IDT 
 
DR. CESAR GUILLERMO GARCÍA GONZÁLEZ 
SUPLENTE 
 
M.C. ÁNGELA YUMIL ROMERO MOZQUEDA 
TITULAR DE IGIT 
 
M. E. RHONDA LYNN  WOOTEN MOONEY 
SUPLENTE 
 
DRA. RAMONA PÉREZ LEAL 
TITULAR DEL POSGRADO 
 
D. PH. LORETO ROBLES HERNÁNDEZ 
SUPLENTE  
 
 

SE ELIGEN POR UNANIMIDAD LAS PROPUESTAS. 

EL DR. BASURTO DA LAS GRACIAS A LOS MIEMBROS DEL CONSEJO SALIENTE.   

COMENTA LA IMPORTANCIA DE LA ELECCIÓN DEL CONSEJO POR LA IMPORTANCIA DE LAS 
ACTIVIDADES QUE PRONTO VIENEN, ELECCIÓN DE DIRECTOR Y RECTOR. 

AGRADECE EL EJERCICIO DE UNIDAD. 

AVISOS DE DIRECCIÓN Y SECRETARIAS. 

DIRECCIÓN 

COMENTA DE LA VISITA DEL RECTOR Y LAS INAUGURACIONES DE LOS SALONES 400´S Y 
BIBLIOTECA, LA ADQUISICIÓN DE DOS VEHÍCULOS,  

ACERCA DEL VESTÍBULO, COMENTA EL COMPROMISO CUMPLIDO DEL RECTOR EN HACER 
REALIDAD NUESTRA FACULTAD. 

COMENTA DEL LOGRO OBTENIDO MEDIANTE GESTIONES ANTE EL SR RECTOR DE 3,000,000 PARA 
LA MALLA ANTIGRANIZO DE LA HUERTA, LO CUAL INCREMENTARA LA CALIDAD Y PRODUCCIÓN DE 
LA MANZANA. 

SE IMPERMEABILIZARAN LOS EDIFICIOS A B Y C CON APOYO DE RECTORÍA. SE GESTIONARAN LOS 
DEMÁS ESPACIOS. 

SE INSTALARAN PLAFONES EN LOS SALONES DEL CAMPUS CUAUHTEMOC CON RECURSOS 
PROPIOS. 



SRIA ADMINISTRATIVA 

SIN AVISOS 

SRIA DE EXT Y DIF 

SIN AVISOS 

SRIA DE INVESTIGACION Y POSGRADO 

1.- SE ACEPTARON PARA ES TE SEMESTRE 13 ESTUDIANTES DE MAESTRÍA (9 EN CHIHUAHUA, 4 EN 
CUAUHTÉMOC). 

2.- SE DIERON DE ALTA EN ENERO DE ESTE AÑO, 4 MAESTROS EN EL SISTEMA NACIONAL DE 
INVESTIGADORES.  

3.-SE ENVIARON A DIFERENTES CONVOCATORIAS DE CONACYT, 4 PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN 
PARA SER EVALUADOS Y EVENTUALMENTE APROBADOS PARA ESTE AÑO. 

4.-SE TERMINÓ DE ESCRIBIR EL PROYECTO DE DOCTORADO EN CIENCIAS HORTOFRUTÍCOLAS, 
SIENDO YA APROBADO POR LA DIRECCIÓN DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO, LA DIRECCIÓN 
ACADÉMICA Y EL CONSEJO TÉCNICO DE ESTA FACULTAD, PARA POSTERIORMENTE SER ENVIADO 
AL CONSEJO UNIVERSITARIO PARA SU APROBACIÓN FINAL. 

5.-LA CONVOCATORIA CONACYT PARA NUEVOS PROGRAMAS DE POSGRADOS, SE ABRE EN MARZO 
DONDE SERÁ SOMETIDO ESTE PROYECTO DE DOCTORADO EN HORTOFRUTÍCULTURA,  EN ABRIL 
SERÁ LA ENTREVISTA PARA DEFENDER EL PROYECTO Y EN MAYO NOS DAN LOS RESULTADOS DE LA 
EVALUACIÓN.  

6.- EDIFICIO, CON EL CRECIMIENTO DEL POSGRADO INCLUYENDO LA POSIBILIDAD DE TENER UN 
DOCTORADO ESTE AÑO SE HACE MAS EVIDENTE LA NECESIDAD DE TENER UN EDIFICIO NUEVO 
POR LOS QUE SE ESTÁ SOLICITANDO UN EDIFICIO PARA POSGRADO (SALONES, CUBÍCULOS, SALA 
DE MAESTROS Y BAÑOS). 

SRIA PLANEACION 

FORMULACION PFCE, DEBE CONCLUIRSE PARA EL 15 DE FEBRERO, RECURSO QUE SE EJERCERA 
2017 Y 2018.  

SRIA ACADEMICA 

 DISPONIBILIDADES DE HORARIO PARA EL DIA 26 DE FEB. DE 2016 

 ESTAR AL PENDIENTE DE FECHAS DE EXAMENES PARCIALES (1ERO 26 FEB. 2O 20 ABR.) Y 

ORDINARIOS 



 NO ES NECESARIA LA ENTREGA DE ACTAS DE PARCIALES, UNICAMENTE LA FINAL 

ORDINARIA 

 PRECAUCION AL SUBIR FALTAS, EL SISTEMA SUMA LAS FALTAS PARCIALES 

 OFICIO PARA ATENDER CUALQUIER CAMBIO DE CALIFICACION O FALTAS 

 SALIDAS A VIAJES DE PRÁCTICAS HASTA EL 12 DE FEBRERO, LAS SOLICITUDES PASARAN 

POR UNA COMISION QUE DICTAMINARA SU APROBACION. 

 MANUALES DE LA MATERIA PRACTICAS INTEGRADORAS 4-6  

 MATERIAS OBLIGATORIAS Y OPTATIVAS DEL PROGRAMA IH E IGIT DE CUARTO A SEPTIMO. 

 NO PERMITIR LA ENTRADA A CLASE A ALUMNOS NO INSCRITOS 

 LISTAS DE ASISTENCIA PUEDEN SER IMPRESAS DESDE SU SEGA 

 COMISION PARA ANALIZAR LA SITUACION DE LA CARRERA IGIT 

 URGE REDISEÑO LAA 

ASUNTOS GENERALES 

ING MIGUEL ANGEL 12 DE FEBRERO GRADUACION CAMPUS CUAUHTEMOC 

MAESTRO JUAN MANUEL CORDERO: INSCRIPCION DE SERVICIO SOCIAL ESTA ABIERTA, CIERRA EL 
29 DE FEBRERO. INVITA A LOS MAESTROS A CANALIZAR A LOS ALUMNOS. 

INFORMA QUE LAS BRIGADAS E INDIVIDUAL INDIQUEN A SUS ALUMNOS PARA QUE SUBAN SUS 
INFORMES, 480 HRS. 

MAESTRA EMILIA DURAN: INVITA A LOS MAESTROS A QUE APORTEN A LAS AYUDANTIAS. 

DR. BASURTO SOTELO COMENTA DE LA CONVOCATORIA  

SE INFORMA DE LA BECA AL DESEMPEÑO 

EL DR BASURTO COMENTA ACERCA DE LOS CAMBIOS QUE SE APROXIMAN (DIRECCION Y 
RECTORIAS) E INVITA A CONDUCIRSE CON RESPETO Y RESPONSABILIDAD. 

Siendo las 18:34 horas, el Dr. Basurto agradece la atención de los Docentes y da por concluido el 
H: Claustro de Maestros. 

 

 

 



ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL H. CLAUSTRO DE MAESTROS 

 

Siendo las 16:21 horas del día 18 de Agosto del 2016 se da inicio la sesión extraordinaria 
del H. Claustro de Maestros de la Facultad de Ciencias Agrotecnológicas de la UACH,  
siendo el recinto el Poliforo de la Facultad misma. 

 

BIENVENIDA Y PRESENTACIÓN 

El Encargado del Despacho M.A.P. Ricardo Aarón González Aldana da la bienvenida al 
pleno y agradece de antemano la asistencia de los presentes. 

 

LECTURA DE LA CONVOCATORIA 

El Encargado del Despacho M.A.P. Ricardo Aarón González Aldana da lectura a la 
convocatoria emitida el día 16 de Agosto del año en curso para sesión extraordinaria del 
H. Claustro de Maestro para llevarse a cabo el 17 de Agosto del mismo. Solicita al pleno 
emitir su voto siendo APROBADA.  

 

CONFIRMACIÓN DEL QUORUM LEGAL  

El Encargado del Despacho M.A.P. Ricardo Aarón González Aldana, da a conocer que en 
el pleno se encuentran 121 catedráticos de un total de 154, lo que representa quórum 
legal, por lo que los acuerdos que se tomen tienen validez legal. 

 

ACUERDOS Y APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN ANTERIOR (DISPENSA) 

El Encargado del Despacho M.A.P. Ricardo Aarón González Aldana pide al pleno una 
dispensa para posponer la lectura del acta anterior y sus respectivos acuerdos,  dadas las 
particularidades de la sesión extraordinaria, la moción es sometida a votación siendo 
UNÁNIME para posponer la lectura del acta de sesión anterior. 

 

INFORME DEL PERMISO DEL C. DIRECTOR 

El Encargado del Despacho M.A.P. Ricardo Aarón González Aldana da lectura al oficio 
217/2016 en el cual el D. Ph. Moisés Basurto Sotelo solicita permiso al rector de la 
Universidad M.C. Jesús Enrique Seáñez Sáenz para dejar el cargo de Director de la 
Facultad de Ciencias Agrotecnológicas por el periodo que dure su participación como 
aspirante a candidato a Rector. 



Al respecto comenta que a las 10 hrs del 17 de Agosto del año en curso, el H. Consejo 
Técnico lo designo como Encargado del Despacho de la Dirección de la Facultad, razón 
por la cual preside tal sesión del H. Claustro de Maestros. Solicita al pleno pasar al 
siguiente punto del orden del día. 

 

NOMBRAMIENTO DEL SECRETARIO DEL H. CLAUSTRO DE MAESTRO 

Al presidir tal sesión externa al pleno, que previo a su designación como Encargado del 
Despacho fungía como el Secretario del H. Claustro de Maestros, a lo que invita a los 
presentes a nombrar un nuevo Secretario del H. Claustro de Maestros por el periodo que 
esté a Cargo del Despacho de la Dirección. Hace la propuesta que el catedrático y 
Secretario Administrativo M.C. Ramón Saúl Luján Aguirre sea considerado entre los 
propuestos para tal encomienda, por considerar la experiencia del mismo al fungir 
actualmente como Secretario del H. Consejo Técnico. La moción es sometida a votación 
siendo nombrado el M.C. Ramón Saúl Luján Aguirre como Secretario del H. Claustro de 
Maestros de la Facultad. Solicita al pleno pasar al siguiente punto del orden del día. 

 

AUSCULTACIÓN DE LA BASE ACADÉMICA PARA PROPUESTA DE CANDIDATO A 
RECTOR AL H. CONSEJO TÉCNICO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS 
AGROTECNOLÓGICAS (EXPLICACIÓN DEL PROCESO Y SONDEO) 

El Secretario del H. Claustro de Maestros agradece al Encargado del Despacho y al pleno 
por la encomienda otorgada y procede a dar lectura al “Acuerdo de los procesos de 
auscultación de la bases para proponer ante el H. Consejo Técnico el aspirante a 
candidato a Rector de la Universidad Autónoma de Chihuahua por parte de la Facultad de 
Ciencias Agrotecnológicas” emitido por el H. Consejo Técnico de la Facultad. 

Toma la palabra el Encargado del Despacho para detallar los pormenores del acuerdo en 
mención, a continuación comenta al pleno que en el transcurso del día, esta Facultad 
había recibido dos solicitudes de maestros universitarios que no están adscritos a esta 
Facultad, añade que una vez analizadas y en Apego al “Acuerdo de los procesos de 
auscultación de la bases para proponer ante el H. Consejo Técnico el aspirante a 
candidato a Rector de la Universidad Autónoma de Chihuahua por parte de la Facultad de 
Ciencias Agrotecnológicas” fueron turnadas cada una al H. Consejo Técnico de su 
correspondiente Facultad, esto para que sean considerados en su proceso de 
auscultación. 

Pide la palabra la Dra. Teresita de Jesús Ruiz Anchondo para solicitar más información 
sobre el permiso de ausencia al cargo de director del D. Ph. Moisés Basurto Sotelo y 
sobre el alcance del Acuerdo al proceso de auscultación, expresa verbalmente la 
importancia de que tal Acuerdo emanado del H. Consejo Técnico esté respaldado por la 
Ley Orgánica y por el Reglamento Interno de la Facultad, para que la propuesta de esta 
Unidad Académica sea válida ante el h. Consejo Universitario. 



Al respecto, solicita la palabra la Dra. Ana María Arras Vota para solicitar un voto de 
confianza al H. Consejo Técnico, máxima autoridad en la Facultad y a quién emite un 
reconocimiento por sus esfuerzos en dar resultados y promover la identidad de esta 
comunidad. Puntualiza que dado el proceso de auscultación para atender a la 
convocatoria para la designación de Rector de la Universidad Autónoma de Chihuahua, 
así como los resultados observados en la Facultad se permite proponer que sea 
considerado el D. Ph. Moisés Basurto Sotelo como aspirante a candidato a Rector. 

La M.M. Adriana Isela Torres Romero invita al pleno a cerrar bases y promover al D. Ph. 
Moisés Basurto Sotelo, toda vez que los resultados de su administración son visibles y 
notorios, propuesta a la que se suma la Dra. Silvia Amanda García Muñoz externando que 
es un buen gesto promover al Director de la Facultad, agrega además que en su 
experiencia se debe apoyar al mismo, pues ha sido una decisión que trae frutos a la 
Unidad Académica. 

Pide la palabra la M.F. Elizabeth Villalobos Pérez para sumarse a la propuesta que 
contempla al D. Ph. Moisés Basurto Sotelo como aspirante al puesto en mención, hace 
del conocimiento del pleno el apoyo que se le ha brindado a la Extensión Cuauhtémoc por 
parte del Director (hoy con licencia), particularmente en la movilidad estudiantil, las 
brigadas de servicio social y como un promotor activo de los programas educativos de la 
Facultad. El Dr. J. Baldemar Flores Plascencia añade que es tan sencillo ver los 
resultados que el D. Ph. Moisés Basurto Sotelo ha dejado a la comunidad de Faciatec, 
además que ha sido atento a las necesidades de nuestros tiempos. 

El C.Dr. Sergio Flores Trevizo externa el aprecio y respeto que siente por el Dr. Basurto 
Sotelo, agrega que los 32 años que tiene de experiencia el Doctor en mención le brindan 
lo necesario para asumir tal aspiración a Rector de la Universidad. Aunado a ello, el Lic. 
Francisco Manuel Orozco González, comenta que al conocer al Director (hoy con licencia) 
pudo identificar y garantiza en el rasgos de una persona valiosa, así mismo atenta con la 
Extensión Cuauhtémoc y promotor de la unidad, característica que identifica a esta 
Facultad. 

El Dr. Víctor Manuel Guerrero Prieto externa el éxito de la aprobación del programa de 
Doctorado y lo etiqueta como uno de los vastos logros del Dr. Basurto Sotelo sin dejar de 
lado el apoyo a los maestros y alumnos del Posgrado. En este punto se une la Dra. María 
Janeth Rodríguez Roque y expresa su agradecimiento al Dr. Basurto Sotelo por la 
oportunidad de trabajar en esta Facultad y por el crecimiento profesional que ha tenido, 
aprovecha para describirlo como sensato, humilde y abierto, capaz de dar más por su 
Universidad. 

Pide la palabra la Dra. Teresita de Jesús Ruiz Anchondo para comentar al pleno que el 
Dr. Basurto Sotelo es una persona honorable y un caballero e invita a todos los 
consejeros (particularmente a los 4 universitarios) a apoyarlo y defender a la Facultad 
ante otras instancias. 



La Maestra L. Esther Martínez Escudero hace uso de la palabra para pedir el apoyo por el 
Dr. Basurto Sotelo quien se ha esforzado más de lo normal por mantener unidos a los 
integrantes de esta Facultad. El Maestro Adalberto Ortega Ortega apoya tal moción y 
enfatiza que el Dr. Basurto Sotelo ha enseñado con el ejemplo y le reconoce su 
participación activa en la plantación de arándanos en la Extensión Cuauhtémoc, su 
aprobación y apoyo para incrementar el área de cultivos biointensivos y en el 
mantenimiento a los jardines de tal Extensión. La M.C. Luisa Mireya Caravéo López  
agrega que el clima laboral que ella siente dentro de la Facultad es armonioso y que por 
sentido común se suma a proponer al Dr. Basurto Sotelo. 

El Maestro Carlos Baudel Manjarrez Domínguez solicita la palabra para externar que 
FACIATEC está pasando por un momento fascinante, insta al pleno a reflexionar sobre la 
propuesta a emitir y enfatiza en que tal decisión sea la que mayormente favorezca a la 
Unidad Académica. Externa al Encargado del Despacho su inquietud por conocer el 
panorama a nivel Universidad, esto en torno a la próxima designación de Rector, 
comentario al que el Encargado del Despacho responde que se está en un entorno muy 
cambiante, agrega que dada su responsabilidad como Encargado prefiere evitar emitir 
información de otras Facultades puesto que desconoce la realidad de las mismas , agrega 
que sobre los aspirantes a candidato que solicitan participar en la auscultación de esta 
Facultad y pertenecen a otra Unidad Académica han sido canalizados a sus respectivos 
centros de adscripción para que el correspondiente H. Consejo Técnico analice la 
situación y le emita respuesta. Puntualiza que los tiempos y fechas considerados en el 
“Acuerdo de los procesos de auscultación de la bases para proponer ante el H. Consejo 
Técnico el aspirante a candidato a Rector de la Universidad Autónoma de Chihuahua por 
parte de la Facultad de Ciencias Agrotecnológicas” obedecen a la convocatoria para la 
designación de Rector de la Universidad Autónoma de Chihuahua y al Artículo 21 de la 
Ley Orgánica de la Universidad. 

La Maestra Emilia Durán López pide la palabra para comentar que dados los comentarios 
de Unidad que emite el pleno, invita a cerrar filas y ser auscultados de la manera 
acostumbrada, propone al pleno emitir su opinión y finaliza proponiendo al Dr. Basurto 
Sotelo. 

Dada la invitación a emitir la opinión del pleno, el Encargado del Despacho pide al H. 
Claustro de Maestros manifestar su opinión de la forma acostumbrada, al respecto invita a 
los maestros consejeros técnicos integrantes de la Comisión de Auscultación a ser 
testigos de la opinión del pleno en donde la tendencia de opiniones favorece al D. Ph. 
Moisés Basurto Sotelo. 

Pide la palabra el D. Ph. Moisés Basurto Sotelo para agradecer la confianza y externa que 
no ha sido fácil responder a las necesidades y áreas de oportunidad, externa que algunos 
de los grandes logros se visualizaban como lejanos para la Facultad se han ido 
clarificando, en ocasiones con recompensas mayores a lo esperado. Pide a la comunidad 
que nada rompa la integración y unidad de esta Facultad. Reconoce que el “Acuerdo de 
los procesos de auscultación de la bases para proponer ante el H. Consejo Técnico el 
aspirante a candidato a Rector de la Universidad Autónoma de Chihuahua por parte de la 



Facultad de Ciencias Agrotecnológicas” permite cumplir con los tiempos y formas de la  
de la convocatoria para la designación de Rector de la Universidad Autónoma de 
Chihuahua. Sin embargo solicitó el voto de confianza para que el H. Consejo Técnico, 
tome la mejor decisión para esta comunidad. 

El Maestro Norman Francisco Arras Vota invita a hacer extensiva la Unidad y los logros 
de la Facultad, ejemplifica las finanzas, la matrícula y la calidad educativa como parte de 
ello. Resalta la preparación del Dr. Basurto Sotelo, su trayectoria académica y la ventaja 
de un Líder para la Rectoría que emane de la actividad docente, lo felicita de antemano 
por el apoyo que lo respalda en la Facultad y lo describe como la opción que la 
comunidad universitaria debe conocer y considerar en tal elección. Aprovecha para 
solicitar al H. Claustro de Maestros respetar y dar el voto de confianza al H. Consejo 
Técnico de la Facultad para tomar la mejor decisión para esta Unidad Académica, 
estando el pleno de acuerdo. 

 

ASUNTOS GENERALES (DISPENSA) 

La Maestra Ana Lilia De la Cruz Rodríguez se suma a los comentarios de la honorabilidad 
del Dr. Basurto y externa que sus necesidades han sido atendidas satisfactoriamente, 
felicita al equipo que apoya al Doctor en su administración. Aprovecha el comentario la 
Dra. Teresita de Jesús Ruiz Anchondo para felicitar al pleno por la unión demostrada. 

El Encargado del Despacho pide al pleno una dispensa para posponer el resto de los 
asuntos generales, dadas las particularidades de la sesión extraordinaria. La moción es 
sometida a votación siendo UNÁNIME para posponer los asuntos generales. 

 

DESPEDIDA  

El Encargado del Despacho agradece a los presentes su asistencia, participación y 
unidad. Finalmente da por terminada la sesión siendo las 17 horas con 22 minutos del 18 
de Agosto del 2016. 

 



ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL H. CLAUSTRO DE MAESTROS 

Siendo las 16:28 horas del día 12 de septiembre de 2016 se da inicio la sesión ordinaria del H. 
Claustro de Maestros de la Facultad de Ciencias Agrotecnológicas de la UACH, siendo recinto el 
Poliforo de la Facultad misma. 

BIENVENIDA Y PRESENTACION 

El Director de la Facultad D.Ph. Moisés Basurto Sotelo da la bienvenida al pleno y agradece de 
antemano la asistencia de los presentes. 

LECTURA DE LA CONVOCATORIA 

El Director de la Facultad D.Ph. Moisés Basurto Sotelo solicita al Secretario de Actas M.C Ricardo 
Aarón González Aldana dar lectura a la convocatoria emitida el día 07 de septiembre del año en 
curso, acto seguido se procede a dar lectura de dicha convocatoria de la sesión ordinaria del H. 
Claustro de Maestros. Solicita al pleno emitir su aprobación siendo ratificada por UNANIMIDAD. 

CONFIRMACION DEL QUORUM LEGAL 

El Director de la Facultad D.Ph. Moisés Basurto Sotelo da a conocer que en el pleno se 
encuentran 103 catedráticos de un total de 147, lo que representa quórum legal, por lo que los 
acuerdos a que se tomen tienen validez legal. 

ACUERDOS Y APROBACION DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR 

El Director de la Facultad D.Ph. Moisés Basurto Sotelo solicita al pleno una dispensa para 
posponer la lectura del acta anterior y sus respectivos acuerdos, dadas las particularidades de 
la sesión ordinaria, la moción es sometida a aprobación, resultando ratificada por MAYORIA, 
presentándose un voto en CONTRA para posponer la lectura del acta de la sesión anterior. 

Aunado a lo anteriormente dicho el Director de la Facultad adelanta la solicitud ante el pleno 
para solicitar dispensa para posponer los asuntos generales, dadas las particularidades de la 
sesión ordinaria, la moción es sometida a aprobación, resultando ratificada por UNANIMIDAD 
para posponer los asuntos generales a la siguiente sesión ordinaria del H. Claustro de Maestros. 

AUSCULTACION DE LA BASE ACADEMICA PARA PROPUESTA DE TERNA DE CANDIDATOS A 
DIRECTOR DE LA FACULTAD DE CIENCIAS AGROTECNOLOGICAS MPARA EL PERIODO 2016-
2022. 

El Director de la Facultad D.Ph. Moisés Basurto Sotelo explica al pleno el proceso que será 
llevado a cabo, hace referencia a los procesos anteriores que se han sometido en la Facultad, 
donde siempre ha imperado la cordialidad, respeto y amabilidad entre la comunidad FACIATEC. 
Informa a los presentes que el proceso de auscultación será llevado a cabo bajo los preceptos 
de igualdad, legalidad y transparencia, llegando los cuatro aspirantes en igualdad de 
circunstancias a este momento. Acto seguido, menciona que el proceso de auscultación será 
llevado a cabo una comisión nombrada por el H. Consejo Técnico de la Facultad; dicha comisión 
está conformada por: M.A. Miguel Ángel Piñón Miramontes, Dra. Rosa María Yáñez Muñoz y 



M.S.M. Arwell Nathan Leyva Chávez. Solicita a los Secretarios dejar el presídium para proceder 
a la instalación de la comisión electoral.  

Toma la palabra el M.A. Miguel Ángel Piñón Miramontes, hace mención y demuestra ante el 
pleno que la urna para depositar las opiniones de los docentes se encuentran vacías, acto 
seguido, procede al sello y firmas de la urna, enseguida muestra a los presentes el paquete de 
cedulas que serán utilizadas para la auscultación, menciona que se encuentran foliadas y 
coinciden con el número exacto de maestros que según el listado emitido por el Departamento 
de Recursos Humanos de la UACH pueden participar en el mencionado proceso. 

Comenta al pleno que las cedulas para la auscultación cuentan con las cuatro posibles ternas, 
resultado de las combinaciones de los cuatro maestros aspirantes, localizadas dentro de la 
cedula según su orden de registro. Solicita que sea emitida una sola opinión en el espacio 
designado para ello. 

Solicita al pleno comenzar con el proceso de auscultación, situando el lugar de votación en un 
lugar sin alcance a la vista para el resto de los presentes, comenta que el proceso se conducirá 
según los acuerdos establecidos y aprobados por el H. Consejo Técnico de esta Facultad. 

Siendo las 18:00 la Comisión electoral procedió a sellar y firmar la urna donde fueron 
depositadas las opiniones de los docentes de la Facultad de Ciencias Agrotecnológicas, en total 
125 docentes emitieron su opinión. Se traslado la urna al Aula Magna de la Facultad para que 
en presencia del Notario Público Nº 12, Lic. Armando Herrera Acosta fueran contabilizadas las 
opiniones de las bases estudiantil y académica. 

Los resultados de la base académica fueron los siguientes: 

T1 111 (Ojeda Barrios, García Muñoz, Porras Flores) 
T2 9 (Ojeda Barrios, García Muñoz, Muñoz Márquez) 
T3 1 (Ojeda Barrios, Porras Flores, Muñoz Márquez) 
T4 4 (García Muñoz, Porras Flores, Muñoz Márquez) 
 
ASUNTOS GENERALES 

(Dispensa solicitada anteriormente). 

DESPEDIDA 

El Director de la Facultad D.Ph. Moisés Basurto Sotelo en el Aula Magna agradece a los presentes 
su asistencia y participación. Da por terminada la sesión siendo las 19:25 hrs del día 12 de 
septiembre de 2016. 

 


